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Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado à 

empresa Maringá Ferro – Liga, para que informe a previsão para iniciar o projeto 

de piscicultura, repovoamento das espécies de peixes que não mais existem no 

Rio Apiaí Guaçú. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com a resposta do ofício de nº 213/09 (28/04/2009) 695/13 requerimento 

1064/13 elaborado por este vereador a Empresa Maringá S/A Cimento e Ferro Ligas, 

mencionaram que iriam construir para manter as espécies nativas nas regiões das 

usinas, e até o momento não foi realizada essa melhoria para o equilíbrio da fauna e 

flora das regiões citadas.  

A empresa possui 3 (três) Usinas Hidrelétricas no Rio Apiaí Guaçú (Usina Santa Maria, 

Usina da Barra e Usina do Capote), sendo que nas mesmas não há escadas para os 

peixes subirem para a desova na época da piracema. 

Dessa forma essa conceituada Empresa estará contribuindo com o meio ambiente e 

preservando a natureza, pois o rio com bastantes peixes atrairá várias espécies de 

aves e animais silvestres. 

Sugerimos que sejam soltos no referido rio alevinos de peixes naturais dos rios de 

nossa região (piava, mandi-juva, mandi-branco, corimba, tambiu) como também 

peixes oriundos de outras regiões que se adaptaram com o nosso sistema como por 

exemplo o tucunaré. 

Os peixes que restaram e atualmente são encontrados ao longo do rio são: traíra, 

bagre, riata, lambari, sagurú, carpa entre outros. 

 

Pelo exposto, aguardamos reposta e providências sobre o assunto. 

 

 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 21 de outubro de 2016. 

 

 

 

 

 

WILSON ROBERTO MARGARIDO 
VEREADOR - PP 
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